

Tracts Municipales 2014



INSÉCURITÉ ? LES MENSONGES DU F.N.

**Ça y est, on s'en doutait, et il est arrivé ! ...
Le tract du Front national sur la sécurité
est une caricature.**

Cette caricature permet de mettre en place un sentiment d'insécurité qui ne correspond pas à la réalité des faits.

Comment, à partir d'un supposé braquage et de dégradations de véhicules signées de croix gammées, prétendre que le braquage est devenu une spécialité brignolaise ? L'affirmer, c'est insulter Brignoles et les Brignolais.

Le conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance présidé par le sous-préfet se félicite du travail accompli sur le plan local.

Le procureur de la République reconnaît une évolution positive dans la prévention de la délinquance.

La police municipale et la gendarmerie travaillent main dans la main pour parvenir à renforcer la tranquillité des citoyens de jour comme de nuit.

De contre vérités en contre vérités, le Front national continue à installer la peur, c'est tout ce qu'il sait faire.

Sa spécialité, c'est d'essayer de nous manipuler pour que nous ayons peur des uns et des autres. Vivre ensemble doit être notre priorité !

Plus que jamais pour les mois à venir, informons-nous, élaborons notre propre opinion.

Ne soyons pas dupes !

Ne nous laissons pas tromper !

**Collectif de citoyens Brignolais «l'Affront-national»
Pour que vive la démocratie**



SOCIAL : LES MENSONGES DU F.N. QUAND LOPEZ PRETEND FAIRE DU SOCIAL

Quand on sait que le F.N. a toujours défendu une politique ultralibérale, on peut s'interroger sur sa soudaine compassion envers ceux qu'il appelle avec mépris « les pauvres ».

- On peut se demander si Lopez connaît le fonctionnement du C.C.A.S. dont le rôle est justement d'accompagner les personnes en difficulté.

- Comment peut-on croire que le candidat du F.N. augmenterait les subventions aux associations caritatives alors que ses amis élus dans d'autres municipalités les ont diminuées, voire supprimées (Les Restos du Cœur, le Secours Populaire).

- Il ment aussi en remettant en question l'application des règles d'attribution des aides sociales et à travers ses critiques de l'Aide Médicale d'Etat, il bafoue les valeurs de la République et des Droits de l'Homme.

A travers toutes ses propositions, Lopez, au lieu d'unir et de favoriser la cohésion sociale, cherche à créer la division au sein de la population.

Le F.N. abuse de votre situation et, pour certains, de votre désarroi.

Ne vous laissez pas tromper ! Soyez vigilants ! Informez-vous !

Réunion le mardi 25 février 2014, 18h 30 au Hall des expositions

<http://affront-national.over-blog.com>

**Collectif de citoyens Brignolais «Affront-National»
contre l'abstention, pour que vive la démocratie**



LES ASSOCIATIONS : LES MENSONGES DU FN

Parmi les manipulations préférées du FN : Le financement des associations

Le F.N. préfère désinformer, par exemple en mettant en avant que les associations ne sont pas financées à la même hauteur ... En oubliant de dire que c'est peut-être parce que les associations n'ont pas toutes le même volume d'activité, le même nombre d'adhérents, les mêmes contraintes techniques ou financières : chaque association est reconnue dans sa particularité. Même Monsieur de la Palice n'aurait pas osé se servir d'une telle évidence pour tronquer ses raisonnements.

Le FN préfère lancer l'invective en parlant d'associations généreusement dotées. Pourquoi n'argumente-t-il pas sur le fond, sur les règles d'attribution, par exemple ? Sans doute qu'il ne peut apporter la preuve qu'il y en a qui sont généreusement dotées, pas démontrer qu'existe «le fait du prince», pas expliquer qu'il y a un manque de prise en compte de «la réalité des besoins».

De la même façon, quand il dénonce l'attribution de subventions à des associations à caractère communautariste, il n'avance rien sinon des mots creux destinés à faire peur.

Quand il fait des propositions, il enfonce des portes ouvertes puisque toutes les associations sont soumises à des règles de fonctionnement bien précises.

Quand on sait ce que le FN a fait dans les communes qu'il a gérées : baisse, voire suppression des subventions aux associations caritatives comme Les Restos du coeur, le Secours populaire, on peut craindre un apartheid social.

Encore une fois le Front national cherche à diviser et à exclure.

Ne soyons pas dupes !

Ne nous laissons pas tromper !

Collectif de citoyens Brignolais «Affront-National»
pour que vive la démocratie



LE F.N. ET LES ENTREPRISES LOPEZ : RATÉ !

Après la préférence nationale, la préférence locale.

Le F.N. est toujours trompeur, très fort dans l'amalgame, en matière économique, il ne change rien à ses habitudes.

Comme M. Alliot qui préconise la préférence municipale en matière d'appels d'offres, le candidat du F.N. à Brignoles veut favoriser l'installation sur la commune d'entreprises qui s'engagent à employer des Brignolais en priorité. Outre qu'il paraît bien difficile de faire la différence entre un Brignolais et un habitant de Brignoles, on voit bien que cette déclaration est un pur slogan vide de sens, rien ne pouvant empêcher l'arrivée d'entreprises qui n'emploieraient pas de Brignolais.

Quand, lors du débat entre les 3 candidats aux municipales, M. Lopez déclare son soutien à 2 entrepreneurs susceptibles de créer 250 emplois, il s'est avéré :

- que les dits entrepreneurs ont trouvé un local dans la zone de Nicopolis courant 2013 et qu'ils se sont enfuis en laissant 2 mois de loyer impayés,
- qu'ils n'ont jamais demandé à être reçus, comme ils l'ont prétendu, ni par le maire ni par le président de l'intercommunalité.

Certains ont pu croire à une proposition concrète, eh bien non, encore une fois que du vent !

On peut aussi poser les questions suivantes :

- Comment faire venir une entreprise à Brignoles quand on passe son temps à déclarer que Brignoles est le fief de l'insécurité ?
- Comment prétendre vouloir accueillir des entreprises et s'opposer à l'implantation d'enseignes qui sont pourtant attractives et présentes sur tous les territoires, s'opposer à l'implantation du cinéma alors que la rentabilité de cet établissement est garantie par le futur gérant ?

Le F.N. et son candidat à Brignoles c'est l'incompétence alliée à la tromperie !

Ne soyons pas dupes, ne nous laissons pas tromper !

<http://affront-national.over-blog.com>

**Collectif de citoyens Brignolais «Affront-National»
contre l'abstention, pour que vive la démocratie**



M. LOPEZ, il nous fait "MARCHÉ" ... !

M.LOPEZ découvre l'importance du marché de Brignoles, comme si les Brignolais ne le savaient pas déjà.

Sans programme, M. Lopez énonce encore une lapalissade en découvrant que le marché de Brignoles est « indispensable à l'avenir économique de la commune ». Est-il autant à court d'idées pour émettre une telle évidence.

Le candidat FN croit tout savoir ; mais, alors qu' il se targue de connaître la vie de la commune , comment peut il passer sous silence le projet de halles dont on peut imaginer qu'il va améliorer les conditions de chalandise des actuels occupants des arcades sous le centre administratif.

On ne peut rien attendre de mieux d'une attitude partisane qui trahit le peu d'intérêt qu'il a pour Brignoles, parce que ce qui le préoccupe c'est la pêche au voix pour le FN (ou pour Brignoles BRUN marine, on ne sait plus !!!)

M. Lopez se soucie de l'eau sur le marché : ne serait ce pas pour noyer le poisson... car il n'a rien d'autre à dire d'innovant.

Mais les Brignolais ne se prêteront pas à ...son marché de dupes.

Ne nous laissons pas tromper !

Ne pour jeter sur la voie publique

**Collectif de citoyens Brignolais « Affront-National »
pour que vive la démocratie**



Brignolaises, Brignolais soyez vigilants : le F.N. ne peut pas être une nouvelle voie pour Brignoles.

Le FN n'a pas de programme pour Brignoles car il propose le même programme pour toutes les communes où il présente des listes.

Un programme pour Brignoles ou pour le F.N. ?

Vous pouvez vérifier par vous-même : à aucun moment Brignoles n'est cité dans les deux pages intérieures de ce programme.

Quand le candidat FN parle de « mes engagements pour la ville » (de quelle ville s'agit-il ?), il ne fait qu'asséner et répéter indistinctement, grâce à un tour de passe-passe, le programme national du F.N.

La simple déclinaison d'un programme national ne suffit pas car pour les élections municipales les Brignolais auraient mérité qu'on leur précise comment ce programme va être traduit au regard des réalités de leur commune.

Par exemple quand le candidat s'engage à « baisser les impôts » il devrait dire comment et surtout préciser au détriment de quelles prestations ou services communaux importants pour la vie quotidienne des Brignolais cela va se traduire.

Par ailleurs, quelle signification donner au silence du candidat sur des projets d'investissements au service des Brignolais ? Il n'y a que le candidat F.N. pour penser que les impôts ne servent qu'aux dépenses fastueuses et inutiles ; l'importance des impôts se mesure aussi à la lumière d'une politique d'investissement.

M.Lopez continue sa politique de division en laissant entendre que des projets communautaristes existeraient sur Brignoles. Les Brignolais auraient été en droit de savoir lesquels. Une nouvelle fois ce ne sont que des affirmations répétant à la lettre la propagande frontiste.

Il se fait fort aussi de « Rétablir les services publics locaux ». Lesquels ? Ne ne lui demandons pas parce qu'en fait s'il brille par son imprécision c'est qu'il ne fait qu'un copie-collé du programme national qui n'a aucun rapport avec la réalité brignolaise.

Sur ses préoccupations pour « assurer la tranquillité et la sécurité » interrogeons nous : à quelle ville s'applique son analyse ? On apprécierait que dans un programme pour des élections municipales il nous parle vraiment de Brignoles. Ce n'est pas le cas.

**Brignolaises, Brignolais, ne choisissez pas une voie sans issue.
Ne soyez pas dupes.
Choisissez les voix qui vous parlent vraiment de brignoles.**

Ne pas voter est la voie publique

**Collectif de citoyens Brignolais «Affront-National»
contre l'abstention, pour que vive la démocratie**



L'IMPORTANT C'EST D'ALLER VOTER

Lors des prochaines élections, vous allez voter pour les conseillers municipaux et aussi pour des conseillers communautaires qui représenteront la ville de Brignoles au sein de la communauté des communes du Comté de Provence.

Ces deux institutions complémentaires ont pour vocation de gérer et d'organiser la vie quotidienne des citoyens dans les domaines social, économique ou environnemental.

Vous avez le choix entre des candidats qui vont œuvrer dans l'intérêt des citoyens et un candidat FN qui va scléroser notre ville.

Ce choix ne dépend que de vous-mêmes.
Ne laissez pas les autres décider à votre place.

VOTER EST UN DROIT.

EXERCEZ-LE !

<http://affront-national.over-blog.com>

Collectif de citoyens Brignolais «Affront-National»
contre l'abstention, pour que vive la démocratie



**BRIGNOLAISES, BRIGNOLAIS
VOUS DEVEZ ALLER VOTER**

Pour le 2^e tour de l'élection municipale

FAISONS BARRAGE AU F.N.

Ne nous abstenons pas
Ne votons pas BLANC
Ne votons pas NUL

Ne laissons pas Brignoles aux mains du F.N.
Il ne connaît pas la réalité brignolaise car il avoue dans son programme
qu'il a encore besoin de cerner précisément les attentes de ses habitants.

NE VOTONS PAS F.N.

**VOTONS POUR QUE LA DÉMOCRATIE
CONTINUE À VIVRE À BRIGNOLES**

<http://affront-national.over-blog.com>

Collectif de citoyens Brignolais «Affront-National»
contre l'abstention, pour que vive la démocratie